



ほけんだより 9月号

2025年9月8日発行
向陽台保育園
看護師 佐藤 悅子

まだまだ暑いですが、日がだんだん短くなり、秋の気配を感じています。残暑は続きそうですが、暑さ対策をしながら、安全に子どもたちと活動をしていきたいと思います。



◆お薬について

原則として、園で薬を預かり、子どもに投与することはできません。

内服が必要な場合は、保育園に通っていることを医師に伝えて、朝・夕の2回処方または3回投与が必要なときは朝・帰宅後・寝る前にしていただき、ご家庭で服薬をお願い致します。やむを得ず、保育時間内の薬の服用が必要と医師が判断した場合に限り、対応させていただきます。ただし、土曜保育の与薬については、お受けできません。

<お預かりできる薬>

- ・喘息、アトピー性皮膚炎、食物アレルギー、けいれん疾患等慢性期の薬
- ・おむつかぶれの薬
- ・溶連菌感染症の薬

上記で医師の処方によって病院・薬局で調剤した薬

※ホクナリンテープ等貼付薬について

- ①テープには、必ず名前を記入してから貼ってください。
- ②登園時に、テープを貼っている場所をお知らせください。
- ※できる限り、手が届かない背中に貼ってください。
- ③テープ貼付時、原則シャワーはできません。
- ④万一はがれたら、貼りなおすことはいたしません。（はがれた貼付薬はお返しします）



8月感染症情報

- ・溶連菌感染症 4名
- ・伝染性紅斑 2名
(りんご病)

おねがい

・お子さんたちの家庭での様子を知るため、
登園時には体温の入力をお願いします。

アプリ画面下 連絡 → 連絡帳 → 検温入力

・病欠の場合、病状のチェックもお願いします。

* 小児科健診のお知らせ *



9月はうみのうちの小児科健診があります。

日時： 9月22日(木)

後日、アンケートを配信します。
この機会にお子さんの気になることがありましたら、お知らせください。



「救急の日」及び「救急医療週間」は、救急業務及び救急医療に対する国民の正しい理解と認識を深め、救急医療関係者の意識高揚を図ることを目的に、昭和57年に定められ、以来、9月9日を「救急の日」、この日を含む一週間（日曜日から土曜日まで）を「救急医療週間」としています。

◆ 就学時健康診断が始まります ◆

令和8年4月に小学校へ入学するお子さまを対象に、通学区域の小学校を会場として、就学時健康診断を実施します。この健康診断は、就学前にお子さまの心身の健康状態を確認し、保健上必要な助言・指導を行うものです。

年長の保護者には、10月1日から10月中旬までに、受診日・受診会場などを指定した通知書が送付されます。
詳しくは、稲城市HPに詳細が更新されていますので、ご覧ください。





からだのはなし



◆8月のテーマ：朝ごはんの効果

朝ごはん何食べた？ 食べたものはどうなる？ 栄養ってなに？

★熱中症の予防のため、「しっかりねよう」「しっかりたべよう」と話をしました。食べることで栄養をとるというけど、栄養ってなんだろう？栄養の種類について話ました



◆9月のテーマ：食べたものは体の中でどうなるか